

assurées peuvent recourir sous certaines conditions, et par les revenus des fonds sociaux.

PATRIMOINE DE L'ASSOCIATION

Le patrimoine de l'association accusait, au 31 décembre 1925, une somme de 549.626 pesos, soit 46,87 pesos par membre. Pour les années 1915 à 1925, l'augmentation du patrimoine en valeur absolue apparaît dans le tableau suivant :

Années	Montant du patrimoine en pesos	Montant de l'augmentation annuelle en pesos	Valeur de l'augmentation annuelle du patrimoine (en pour cent)
1915	268.057,72	31.093,73	11,59
1916	309.544,20	41.486,48	13,40
1917	359.180,06	49.635,86	13,82
1918	374.828,88	15.648,82	4,17
1919	395.155,93	20.327,05	5,14
1920	434.208,02	39.052,09	8,99
1921	493.615,55	59.407,53	12,03
1922	518.788,30	25.172,75	4,85
1923	527.429,66	8.641,36	1,64
1924	528.060,71	631,05	0,12
1925	549.626,12	21.565,41	4,08

Indépendamment des sommes placées dans les services médicaux de l'assurance (immeubles et outillage), qui représentent plus de 80 pour cent du patrimoine, les fonds sociaux sont presque uniquement placés en valeurs hypothécaires.